

KATA PENGANTAR

Berbagai rasa telah terungkapkan dengan berhasilnya penulis menyusun proposal ini, terutama rasa syukur kepada tuhan yang maha esa yang telah memberikan rahmatnya sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian dari persyaratan guna menyelesaikan studi strata satu manajemen, fakultas ekonomi Universitas Esa Unggul

Dalam penyelesaian skripsi ini penulis banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, baik dalam mengumpulkan data, penyajian isi, maupun teknik penulisannya, yang kesemuanyaitu sangat berarti bagi penulis

Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

- 1) Bapak Dr. Arif Kusuma A.P. MBA Selaku Rektor Universitas Esa Unggul,
Jakarta
- 2) Bapak DR. MF. Arrozi, M.SI, Selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Esa
Unggul, Jakarta.
- 3) Dra, HJ. I'in Endang Mardiani, ME, Selaku Ketua Program Studi Manajemen
Ekonomi Universitas Esa Unggul, Jakarta.

- 4) Ibu Rina Anindita, SE, MM, Selaku Dosen Pembimbing yang telah berkenan meluangkan waktunya, tenaganya serta pikirannya guna memberikan petunjuk, bimbingan ini serta pengarahan yang sangat berharga, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini :
- 5) Kedua Orang Tua saya yang sangat sayang kepada saya dan selalu memberikan semangat dan dorongan baik materi maupun dorongan moral serta tidak henti-hentinya mendoakan saya dimanapun saya melangkah, penulis agar dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya.

Terima kasih juga penulis sampaikan teman-teman yang tidak saya sebutkan satu-satu, untuk dukungan, motivasi, dan dalam pengumpulan data dan informasi-informasi yang sangat membuat saya pahami.

Mengingat terbatasnya kemampuan penulis, penulis menyadari bahwa proposal ini masih jauh dari sempurna dan masih banyak terdapat kekurangan didalamnya. Penulis juga mengharapkan kiranya para pembaca sekalian bersedia memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun untuk dapat dijadikan masukan dan perbaikan di masa yang akan datang

Jakarta, Februari 2012

Andhika Sandy Utama